
 

 

 

Madame la Présidente, 

Chères amies et chers sympathisants de l'Inner Wheel, 

Je vous remercie de m’avoir invitée pour fêter les 30 ans de votre club. C’est un véritable 

plaisir de me retrouver parmi vous pour fêter cet événement. 

Je connaissais déjà le  club de Charleroi  Le Tilleul avant d’être gouverneur, j’y suis venue le 

14 juin 2012 à l’occasion de la passation de pouvoirs de Danielle Vangeel, dont je regrette 

l’absence à la grande fête d’aujourd’hui, lorsque celle-ci m’a précédée  à la fonction de 

gouverneur,  

Pour cette raison,  votre club m’était déjà sympathique. Mais si je suis ici aujourd’hui, c’est 

pour vous dire que je soutiens et que je respecte votre club pour différentes raisons. 

C’est toujours un grand moment de fêter la longévité d’un club : cela montre sa bonne santé 

et sa capacité à surmonter les épreuves du temps. Votre capacité à durer est un beau 

témoignage de réussite. Cela montre que, 30 ans après, les porteurs du projet ne s’étaient pas 

trompés. 

Cette longévité montre aussi que les responsables du club de Charleroi Le Tilleul ont 

toujours porté, à travers les années, des projets en phase avec leur société et avec leur 

époque. Cela montre une capacité d’adaptation qui n’a rien d’évident et qui mérite d’être 

saluée. 

Etre toujours présent 30 ans après sa création montre la capacité d’écoute de votre club à 

notre société. Un club en phase avec la société, c’est un club qui fait avancer la société. 

Comprendre la société, savoir se mettre au diapason de ses difficultés, c’est se donner les 

moyens d’agir pour la changer positivement. 

Aussi, fêter l’anniversaire du club de Charleroi Le Tilleul, c’est fêter votre capacité à durer et 

à agir pour faire bouger les choses. 

Voilà, mesdames et messieurs, le message que je souhaitais vous faire passer aujourd’hui. 

Saluer votre vitalité pour une société plus juste.  

Saluer également votre parcours admirable, ces 30 années pendant lesquelles le club de 

Charleroi Le Tilleul a su se renouveler et se diversifier.  

Saluer enfin le dévouement exceptionnel de tous vos membres. 

Je vous remercie 

INGRID  VANBRABANDT 

GOUVERNEUR D62 2016/2017 


